

EN BREF**Penser développement durable**

ESMS - La FNAQPA, fédération gestionnaire d'établissements, initie avec le soutien de la CNSA une recherche-action nationale pour étudier et expérimenter la prise en compte du développement durable dans les établissements et services pour personnes âgées. Avec le projet ADD'AGE (Action développement durable au service du grand âge), la FNAQPA veut sensibiliser le secteur à une nouvelle approche.

Durant plusieurs mois, un panel de 13 EHPAD et 2 services de soins à domicile répartis sur 3 territoires (Ouest-Île-de-France, Centre-Est et Sud-Est) fera évoluer ses pratiques de gestion (achats, gestion de l'eau et de l'énergie, gestion des déchets), de ressources humaines (bien-être des salariés, etc.) et d'accompagnement des personnes (soins, nutrition, prévention, hébergement, etc.) pour inclure davantage la notion de développement durable. En novembre 2015 la recherche-action devra avoir permis d'identifier les leviers d'engagement du secteur dans une démarche développement durable intégrée.